

Maifest 2015



Am 1. Mai startete das Maifest zur Einweihung des neuen Welpenhauses

Gut 30 Besucher folgten unserer Einladung in die Eifel. Eine gemischte Gruppe aus DL Führern "vom Veybach", Welpeninteressenten und Teilnehmern meiner Familienhundegruppe stärkten sich erst mal vom Grill und der Kuchentafel. Anschließend gab es einen kleinen Workshop Gehorsam und Apport. Eine Herausforderung an die Fitness einiger Teilnehmer, die die "3-Sekunden-Regel" noch nicht ganz verinnerlicht hatten. Nike beteiligte sich mit "Terrier-Weitwurf", ein Frontalangriff auf die Lachmuskeln der Zuschauer.

Die Führer der DL konnten mit dem Gehorsam in der Gruppe schon beeindruckt werden, doch sollten sie sich nicht zu sicher sein. Im anschließenden Hindernisparcours der Familienhunde zeigten ihnen die Mini-Führer der Familienhunde, wo der wahre Hammer hängt.

Spaß hatten wohl alle bei diesem Tag in ungezwungener und lockerer Atmosphäre.

Vielen Dank für Euren Besuch!

[Fotoalbum](#)

